
Gol di... solidarietà nella sfida sindaci-preti
Al ‘Bisceglia’ la ‘partita del cuore’ tra la nazionale dei politici e la formazione del Vaticano

L’evento Sugli spalti ci sarà il vescovo Spinillo accanto a Ciaramella che potrebbe non ‘resistere’ alla tentazione di giocare 

di Giuseppe Palmieri

AVERSA - Sport e beneficenza a
cinque stelle il 22 ottobre allo sta-
dio ‘Bisceglia’ di Aversa. A scen-
dere in campo per raccogliere
fondi da destinare alla solidarietà
sarà la nazionale dei
sindaci italiani che sfi-
derà quella del Vatica-
no, per la prima volta
su un campo di calcio
della regione Campa-
nia. 
Un evento che racco-
glierà intorno a sé
grande interesse che è
stato organizzato dal-
l’assessore allo Sport,
Romilda Balivo
(nella foto), con la fat-
tiva collaborazione del
sindaco, nonchè ex
calciatore, Domenico
Ciaramella.
Compagini di prestigio quelle che
calcheranno il manto erboso del
‘Bisceglia’. L’assessore Balivo ha
preso contatti con i sindaci che,
per beneficenza, spesso abbando-
nano la fascia tricolore e indossa-
no maglietta e ‘scarpini’ e scendo-
no in campo contro altre squadre
che fanno della beneficenza e del
divertimento un motivo per il
quale sudare rincorrendo un pallo-
ne. La nazionale dei sindaci è già
scesa in campo in stadi campani,
mentre per la formazione vaticana
sarà una prima volta. Il primo cit-
tadino si è impegnato molto nel
sostenere l’azione dell’assessore
allo Sport che è riuscita a mettere
in piedi un evento che il 22 agosto
permetterà a sport e solidarietà di
diventare una cosa sola per il bene
comune.
“L’appuntamento si inserisce
nella grande tradizione delle ‘par-
tite del cuore’ - spiega Romilda
Balivo - e permette di vivere una
giornata di sport e solidarietà
come è nelle corde dei cittadini
aversani. E’ molto bello che sin-
daci e squadra vaticana abbiano
deciso di accettare il nostro invito
per scopi benefici e siamo sicuri
che la risposta del pubblico nor-
manno sarà importante. Una ini-
ziativa ‘tradizionale’ della quale è
impossibile stancarsi. Stiamo
organizzando una giornata di sor-
risi e grande calcio”. 
Allo stadio ‘Bisceglia’ ci saranno
tante autorità civili e religiose del

territorio. Dal vescovo Angelo
Spinillo, responsabile della dioce-
si aversana, una delle più grandi
del Mezzogiorno, allo stesso sin-
daco Ciaramella, che potrebbe
non resistere alla tentazione di
stare sul terreno di gioco almeno

per qualche minuto, a
molti esponenti del-
l ’amminis t raz ione
comunale aversana e
delle zone vicine. In
campo invece, i rap-
presentanti del Vatica-
no, che sta approfon-
dendo sempre di più la
cultura sportiva cleri-
cale grazie anche al
campionato di Città
del Vaticano, la ‘Cle-
ricus Cup’, contro i
sindaci italiani, tra i
quali ci sarà una folta

rappresentanza di fasce tricolori
campane. Ora si lavora sugli ulti-
mi preparativi in attesa che arrivi
il fischio di inizio.

Conti pubblici
Berlusconiani al lavoro per gli emendamenti su Cimarosa e illuminazione

Vertice tra Pdl e Diomaiuta
per le modifiche al Bilancio

AVERSA (rp) - Lavori in
corso verso l’appunta-
mento del 25 agosto con
la commissione Bilancio.
Sarà una settimana infuo-
cata per le forze politiche
che intendono lavorare
senza sosta per gestire al
meglio quelle che sono le
risorse a disposizione del
Comune per cercare di
risolvere i problemi che
attanagliano la quotidia-
nità dei cittadini norman-
ni.  Il  Pdl è in fase di
organizzazione in vista
degli importanti appunta-
menti amministrativi che
definiranno la gestione
delle risorse pubbliche. Il
giorno prima della data
fissata per la commissio-
ne, i vertici pidiellini si
incontreranno per affron-
tare quelli che sono gli
emendamenti da presen-
tare al sindaco Domenico
Ciaramella e al suo ese-
cutivo. E’ previsto anche
un vertice dei berlusco-
niani,  subito prima o
subito dopo la commis-
sione, con l’assessore
Diomaiuta che ascolterà
quelle che sono le istanze

del centrodestra aversano
per quanto riguarda le
modifiche al piano eco-
nomico. Il Pdl ha già fis-
sato quelle che saranno le
questioni da mettere sul
tavolo amministrativo.
Dall’acquisto del Cimaro-
sa, che i berlusconiani
vogliono fare ma non con
fondi primari che vanno
utilizzati, a detta del Pdl,
per emergenze come
quelle che attanagliano le
strade del territorio e i
plessi scolastici aversani.
Il capogruppo Franco De
Michele e il consigliere
Michele Galluccio stan-
no lavorando alacremente
in queste ore per definire
tutti i dettagli degli emen-
damenti da presentare. Il
teatro comunale è que-
stione importante ma
anche l’illuminazione
pubblica è fondamentale.
Per Galluccio “installare
l’illuminazione con i led
consente anche di rispar-
miare tantissime risorse
sulla spesa della corrente
elettrica pesante per il
Comune a fronte del ser-
vizio offerto”. 

Michele GalluccioL’assessore Diomaiuta

SCAMPOLI D’ESTATE

AVERSA (rp) - Picco di
caldo raggiunto. Tempe-
rature altissime, vicine ai
37 gradi, nella giornata
di ieri  sul territorio
comunale di Aversa.
Decine le segnalazioni
arrivate dalla città nor-
manna al 118 per inter-
venti che hanno interes-
sato in particolare gli
anziani, vittime principa-
li dell’ondata di caldo. A
rendere più acuta l’emer-
genza è il fatto che in
pochi hanno lasciato la
città per godersi un
periodo di ferie al mare e
gli interventi dei sanitari
si susseguono a ritmo
impressionante, con le
possibilità limitate di
mezzi che ha a disposi-
zione la provincia caser-
tana a livello di assisten-
za sanitaria d’urgenza. 
Lavoro senza fine anche
nei reparti dell’ospedale

‘Moscati’, pronti a rac-
cogliere qualsivoglia tipo
di emergenza e dare
sicurezza ai cittadini.
Non sono mancati i con-
sigli per resistere alla
calura di queste ore e che
non dovrebbe allentare la

morsa, secondo le previ-
sioni degli esperti, fino a
fine mese. Fondamentale
l’idratazione e l’evitare
di stare per strada nelle
ore più calde della gior-
nata. Sono consigli base
per resistere alle alte

temperature e per non
incappare in fastidiosi
malori che, in moltissimi
casi, sono dovuti anche
all’alimentazione inadat-
ta alla digestione
influenzata da un caldo
così opprimente. Cento-

sessante interventi ogni
giorno in tutta la provin-
cia casertana. In Terra di
Lavoro quella del caldo,
nelle zone costiere, come
nelle città interne, è una
vera e propria emergenza
che regala giornate di

super lavoro agli opera-
tori sanitari locali. Ad
Aversa le segnalazioni e
le richieste di interventi
sono decine ogni giorno.
La collaborazione tra
ambulanze e ospedale
‘Moscati’ è continua e
permette di offrire alle
persone che vengono
sorprese da malori dovuti
al caldo, di avere accesso
rapidamente alla miglio-
re assistenza sanitaria
possibile. Per evitare tra-
gedie è necessario orga-
nizzarsi e prevenire.
Aversa non si è fatta sor-
prendere dal caldo che
era atteso per questa set-
timana e per quella con-
clusiva del mese di ago-
sto. Ultimi respiri di afa.
Poi l’aria tornerà a farsi
più fresca.

Raggiunto il picco di afa, lavoro febbrile
per i sanitari del 118 e del ‘Moscati’

Nel presidio sanitario normanno sono state prese tutte le misure precauzionali per gestire ogni tipo di emergenza

Decine di interventi
Autoambulanze in azione

Sono nell’ordine delle decine
gli interventi che ogni giorno
i sanitari del 118 effettuano

in ambulanza nelle strade
della città normanna. Problemi

allo stomaco sono quelli
maggiormente frequenti

durante questi giorni di caldo
che termineranno a fine mese

Il progetto - Secondo quanto deciso dall’esecutivo normanno le risorse serviranno alla riqualificazione del centro storico

Fondi ‘Più Europa’ ancora nei cassetti della Regione
Stabile: “Va fatta chiarezza senza perdere altro tempo”
AVERSA (gp) - La riquali-
ficazione del centro storico
è un obiettivo dichiarato
d e l l ’ a m m i n i s t r a z i o n e
comunale. Per portarla a
termine servono, però, i
fondi regionali ‘Più Euro-
pa’, chiusi da tempo, ormai,
nei cassetti di Palazzo
Santa Lucia. Il consigliere
d’opposizione, nonchè pre-
sidente della commissione
urbanistica, Giuseppe Sta-
bile lancia l’allarme: “Il
finanziamento regionale
destinato alle città medie è
stato portato a termine solo
per i dettagli tecnici, ma le
risorse per i progetti delle
città medie non sono mai
arrivati a destinazione e
della loro sorte non si sa
nulla. Sarebbe tempo che la
Regione chiarisse una volta
per tutte cosa intende fare
di queste risorse, perchè in
questa maniera si perde

solo tempo e i progetti pre-
sentati rischiano di rimane-
re nei cassetti”.
Aria di bufera intorno ai
finanziamenti che la giunta
regionale ha sospeso senza
fissare una data in cui la
situazione verrà chiarita in
maniera definitiva. I Comu-

ni aspettano, ma i tempi
lunghi creano molti dubbi
intorno all’effettivo stanzia-
mento dei fondi. “Non si
tratta di decidere se le
risorse vanno assegnate o
meno. Questo aspetto è
stato già definito dalla vec-
chia amministrazione. Con

il cambio della guardia a
Palazzo Santa Lucia però -
spiega Giuseppe Stabile -
non si è più deciso di finan-
ziare i progetti che i Comu-
ni sopra i 50mila abitanti
hanno messo in piedi.
Secondo le regole i fondi
dovrebbero essere presto
destinati ai Comuni, ma su
questa lunga attesa va fatta
chiarezza. Se la Regione
pensa di gestire in maniera
diversa queste risorse deve
dirlo rapidamente”. Una
stoccata Stabile la lancia
anche al Comune di Aver-
sa: “La decisione di desti-
nare le risorse al progetto
del centro storico è stata
presa ‘in solitudine’ da
questa amministrazione”. Il
problema dominante, però,
è quello dell’effettivo stan-
ziamento dei fondi da parte
della Regione. Senza dena-
ro il progetto diventa nullo.

Il consigliere Giuseppe Stabile

AVERSA (rp) - Le
vacanze del sindaco
Domenico Ciaramella
(nella foto) ritardano l’at-
teso chiarimento tra la
fascia tricolore e il Popolo
della Libertà. I vertici
locali del partito attendo-
no ancora una convoca-
zione dal primo cittadino
per confrontarsi sulle que-
stioni che hanno generato
attrito tra la formazione
politica di maggioranza e
Ciaramella. Una tensione
che ha attraversato tutta la
stagione estiva e che, alla
fine del mese di agosto,
non si è ancora attenuata.
Quando il sindaco convo-

cherà i vertici del Pdl,
come questi ultimi si
attendono entro tempi
brevi, sul tavolo saranno
varie le questioni da
affrontare. La compattez-
za e l’unità tra il partito

locale e il sindaco, il futu-
ro dello stesso primo cit-
tadino dopo che avrà
lasciato la carica e,
soprattutto, quello che è il
rimpasto di giunta con la
‘cacciata’ degli assessori
Della Valle e Dello Vica-
rio. La posizione delle
deleghe da riassegnare è
ancora in bilico, in attesa
di un possibile reintegro
in giunta dei due assesso-
ri. Passate le vacanze e
l’ondata di caldo torrido,
forse, il summit tra sinda-
co e partito avverrà dav-
vero, per consegnare ad
Aversa ultimi mesi sereni
di questa consiliatura.

Centrodestra sotto l’ombrellone in attesa del faccia a faccia
LA POLITICA Dopo le vacanze il summit tra primo cittadino e vertici pidiellini

Mercoledì delegazione aversana
a Pratola Serra per il gemellaggio
AVERSA - Si rinnova il gemellaggio
tra Aversa e Pratola Serra (Avellino) in
nome di Sant’Audeno. Mercoledì 24
agosto, nella cittadina irpina, si terran-
no i solenni festeggiamenti a cui pren-
derà parte una delegazione aversana
guidata dal consigliere comunale Stefano Di
Grazia (nella foto), dal capo della protezione
civile Ciro Nugnes e da don Michele Salato.
Tanti gli appuntamenti liturgici ed istituzionali in
programma per rinnovare ancora un gemellaggio
fatto di collaborazione amministrativa e unità
nella devozione.

Aversa, diocesi al lavoro per organizzare
la ‘lectio divina’ a Mugnano del Cardinale
AVERSA - Non solo Gmg. Oltre al
viaggio verso Madrid, in queste ore
nelle ultime battute, la Diocesi di
Aversa sta organizzando anche altre
attività in vista del mese di settembre.
E’ stata organizzata per il 9, 10 e 11
settembre la ‘Preghiera in famiglia: scuola di
preghiera’. Si tratta di una Lectio divina sul Van-
gelo di Giovanni che si terrà a Mugnano del Car-
dinale. I preparativi e le iscrizioni a questo
appuntamento sono in corso.

CCRROONNAACCHHEE
Domenica 21 Agosto 2011Pagina 12

AAversa

Area in attesa di restyling


